

WALI KOTA BANDARLAMPUNG MINTA ANTARA TANGKAL HOAKS TERKAIT VAKSINASI



Wali Kota Bandar Lampung Eva Dwiana berfoto bersama dengan Kepala Biro LKBN ANTARA Hisar Sitanggung (tiga dari kanan) setelah melakukan audiensi. Kamis. (9/12/2021). (ANTARA/Dian Hadiyatna)

Wali Kota Bandar Lampung Eva Dwiana meminta Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA dapat menangkal hoaks soal vaksinasi yang marak berkembang melalui media sosial.

"Sekarang ini banyak masyarakat tidak ingin divaksinasi karena kena berita hoaks, semoga ANTARA dapat membantu dengan berita-berita yang jelas kebenarannya soal vaksinasi," kata Wali Kota, Eva Dwiana saat menerima audiensi Perum LKBN ANTARA Biro Lampung di Bandar Lampung, Kamis.

Ia mengatakan bahwa langkah-langkah percepatan vaksinasi di Bandar Lampung sudah optimal dengan melakukan jemput bola serta menyetop setiap kendaraan luar daerah yang masuk ke Bandar Lampung untuk ditanyai apakah sudah vaksinasi atau belum.

"Ini masalahnya sekarang cakupan vaksinasi kita bagus dan vaksin banyak tapi orang yang mau divaksinasi sedikit," ujarnya.

Oleh sebab itu, Wali Kota pun berharap di ulang tahun ke-84 ini, LKBN ANTARA bisa tetap bertahan dan eksis dalam memberikan pemberitaan atau informasi yang akurat serta membangun.

"Semangat untuk ANTARA meski sekarang informasi cepat berkembang melalui media sosial tapi bisa lebih baik lagi karena memiliki jaringan luas," kata dia.

Sementara itu, Kepala Biro LKBN ANTARA Biro Lampung, Hisar Sitanggung, mengucapkan terima kasih kepada Wali Kota karena sejauh ini telah membangun kerjasama yang baik dengan ANTARA.

"Terkait vaksinasi, saya sangat apresiasi Ibu Wali Kota karena sejauh telah bekerja keras untuk mencapai target vaksinasi," kata dia.

Dalam audiensi itu pun Kepala Biro LKBN ANTARA Lampung juga menjelaskan sejarah singkat tentang terbentuknya ANTARA kepada Wali Kota Bandarlampung beserta jajarannya.

Pewartu : Dian Hadiyatna*

Editor : Samino Nugroho

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(hendi/sekretariat perusahaan)